
2021年12月14日(火) 13:00～14:30 札幌第一合同庁舎2階講堂(オンライン配信併用)
○シーニックバイウェイ北海道推進のため「第19回シーニックバイウェイ北海道推進協議会」を開催しました。
○北海道知事をはじめ構成員全員に参加いただき、ポストコロナ及びゼロカーボンツーリズムを踏まえたシーニックへの
メッセージをいただきました。

○また、「ベスト・シーニックバイウェイズ・プロジェクト2020」各賞決定と「シーニックバイウェイ北海道制度検討
委員会」設置について協議しました。

第19回シーニックバイウェイ北海道推進協議会の開催

■議事次第
１．シーニックバイウェイ北海道の今年度の取組状況
２．ベスト・シーニックバイウェイズ・プロジェク2020について
３．シーニックバイウェイ北海道制度検討委員会について
４．ポストコロナ及びゼロカーボンツーリズムを踏まえた

シーニックバイウェイ北海道の進め⽅について

会議参加者数︓142名
(会場74名＋オンライン68名)

【北海道 鈴⽊直道知事からのビデオメッセージ】

・北海道の雄大で美しい景観を活かし、「密」になりにくいドライブ観光を促進するシーニッ
クバイウェイの取組は、ウィズコロナやポストコロナにおいても本道観光を牽引する大きな可
能性を有しています。
・地域で誇りをもって活動される皆様と共に、本道の持続的な発展に向けた観光振興、そして
シーニックバイウェイの推進に取り組んでいきたいと考えております。

【シーニックバイウェイ北海道推進協議会岩⽥圭剛会⻑からコメント】

・各地域の活動団体の皆様方の熱意だとか、地道な活動だとか、何よりも明るさということに
いつも感動しており、その活動⾃体が北海道の発展に間違いなくつながっていくと、いつも考
えるところです。

◀ペーパーレス、オンラインなど
工夫した会議を実施

鈴⽊直道 知事 (北海道)

岩田圭剛 会⻑
((一社)北海道商⼯会議所連合会 会頭)



第19回シーニックバイウェイ北海道推進協議会の開催

ベストシーニックバイウェイズプロジェクト2020 � 最優秀賞�

支笏洞爺ニセコルート 三松 事務局長 萌える天北オロロンルート 西 代表

▼構成員全員の参加︕
錚々たるメンバーにポストコロナ及びゼロカーボンツーリズムを踏まえたシーニックへのコメント頂きました︕

〇萌える天北オロロンルート

オロロンライン・サイクリスト
応援プロジェクト

〇支笏洞爺ニセコルート

〜景観阻害物を除去して再利⽤︕〜
景観向上に向けた雑木伐採と資源の
リユースプロジェクト

進行：橋本幸 副会長
(北海道開発局 局長)

北海道経済連合会
会長 真弓明彦

（一社）日本旅行業協会北海道支部
支部長 谷口哲也

北海道運輸局
局長 加藤進

北海道観光振興機構 会長
日本観光振興協会北海道支部

支部長 小磯修二

（一社）日本自動車連盟（JAF）
北海道本部 本部長 原田彦エ門

北海道経済産業局
局長 池山成俊

北海道森林管理局
局長 猪島康浩

東日本高速道路株式会社
（NEXCO東日本）

北海道支社 支社長 長内和彦

ルート審査委員会
委員 臼井純子

北海道地方環境事務所
所長 櫻井洋一

北海道商工会連合会
会長 宮崎高志

ルート審査委員会
委員長 小林英嗣

シーニックバイウェイ支援センター
代表理事 原文宏

現地からWEB会議にて参加いただきました︕


